

Les Français et leur voiture : priorité à l'achat

Les comportements des Français évoluent et leur rapport à leur voiture aussi. Alors êtes-vous prêt à être locataire et plus propriétaire ? On passe vos réponses au crible.



Que vous conduisiez au quotidien ou de manière plus ponctuelle, il n'est depuis quelques années plus indispensable d'acheter son véhicule. En effet, la location de de longue durée se développe et représente une alternative attractive pour certains automobilistes (accès à une voiture neuve et changement régulier, dépenses définies mensuellement, pas de contraintes liées à la revente...). Si pour de nombreux usagers, le besoin de "se servir" d'une voiture est plus important que le besoin d'en "posséder" une, l'attachement à l'achat est encore persistant.

- La majorité des répondants, à savoir 53,8 %, préfèrent encore être propriétaires de leur véhicule.
- Près de 38,4 % des sondés songent à se tourner vers la location d'une voiture en LOA (Location avec Option d'Achat) ou LLD (Location Longue Durée).
- Enfin, 7,8 % des participants au sondage ne se positionnent pas sur la question.

Il est vrai que la location fait de plus en plus d'adeptes mais n'est pas forcément adaptée à tous les profils de conducteurs (gros rouleurs par exemple). Par ailleurs, des craintes peuvent persister quant à la signature de ce type de contrat, mais qui peuvent être levées grâce à des informations et conseils pour vous accompagner dans votre choix. C'est aussi la mission de l'Automobile Club Association.

Pour aller plus loin :

[Louer une voiture au lieu de l'acheter : bonne idée ?](#)

Podcast ["Auto faut-il passer au leasing ?"](#)